



Contexte

La violence est omniprésente au Mexique. La guerre contre les drogues a coûté de nombreuses vies. Les forces de l'ordre du gouvernement mexicain sont responsables de graves violations des droits humains, notamment le recours à la torture et la disparition de dizaines de milliers de personnes. Le nombre exact de victimes reste inconnu. En outre, les menaces, les expulsions illégales, les viols et les enlèvements sont monnaie courante au Mexique.

Lieu: Oaxaca, Chihuahua et Mexico

Durée de l'engagement:
12 mois

Début du projet: 2000

Un autre problème important auquel le pays doit faire face est le développement de projets de grande envergure qui sont décidés sans consultation des populations locales. L'expropriation illégale des terres, la destruction des plantations et la pollution des eaux sont des conséquences fréquentes de ces projets. Les droits et les demandes des communautés sont ignorés et leur résistance légitime est criminalisée. L'accompagnement de PBI est d'une importance capitale pour offrir aux défenseurs et défenseuses des droits humains une protection et un environnement de travail sécurisé.

Thématiques principales

Les équipes de volontaires au Mexique travaillent sur les problématiques suivantes :

- Discriminations à l'encontre des peuples autochtones, des communautés paysannes, des personnes migrantes et des femmes;
- Non-reconnaissance du droit à la terre;
- Criminalisation des défenseurs et défenseuses des droits humains, menaces et attaques à leur encontre;
- Impunité et accès à la justice, notamment en lien avec la disparition forcée de personnes;
- Opposition entre intérêts économiques et droits territoriaux et environnementaux.

Contact